

L'ESVD Tennis de table vous accueille

09/09/2017 05:28



Des entraînements de qualité au sein d'une ambiance conviviale.

La saison 2017-2018 s'annonce comme celle de la continuité de sa progression. Le club a passé la barre des 100 licenciés et compte toujours progresser grâce à son entraîneur à plein temps. Le Baby-Ping (4-7ans) ayant remporté un vrai succès, les créneaux sont donc renouvelés le samedi matin, de 10 h à midi. Première séance le 16 septembre. Le club a décidé d'augmenter ces créneaux pour les jeunes tous niveaux, et en créant des créneaux spéciaux pour les féminines. Les débutants peuvent désormais venir jouer dès la sortie de l'école le mardi soir et le mercredi après midi, dès le 12 septembre. Quant aux adultes, ils peuvent venir lors de nombreux créneaux par semaine, en loisirs ou en compétition.

L'équipe 1^{re} va entamer son championnat de pré-nationale avec ambition ; et pourquoi pas accéder à la Nationale 3 à court terme ? Dès la rentrée, des contacts ont été pris pour faire découvrir le tennis de table aux enfants de l'école Marie Curie. Outre les interventions sur le temps périscolaire (Tap), certaines classes de CM1-CM2 bénéficieront de cycles scolaires tout au long de l'année.

Infos au 06.01.76.13.73 ou sur esvdt.fr et esvdt@orange.fr